



Dr. Azriel Carlebach, le fondateur de Maariv et toujours actif dans la vie israélienne.

Les médias israéliens

Le journal Maariv

Maariv (le Soir) est aujourd'hui le deuxième plus gros tirage des journaux payants en Israël et l'un des trois principaux quotidiens israéliens, avec Haaretz et Yediot Aharonot.

Fondé le 15 février 1948 par le plus célèbre journaliste israélien de l'époque, le Dr. Azriel Carlebach dans le cadre d'une société de rédacteurs (dissoute dans les années 90), *Maariv* est un journal populaire, d'abord plutôt marqué à droite, qui a joui de beaucoup de prestige, notamment pour la notoriété de ses collaborateurs, l'abondance de ses sources politiques ainsi que pour sa lutte en faveur de la liberté de la presse et contre la corruption. Il a révélé plusieurs scandales, dont l'affaire du "silicone dans le lait" en 1995. *Maariv* se livre depuis sa naissance à une lutte impitoyable contre son grand concurrent *Yediot Aharonot*.

Parmi ses plus célèbres journalistes, rédacteurs et contributeurs au fil des années, on peut citer Shalom Rosenfeld (Lauréat du Prix Israël), Dov Yudkovski (ancien Directeur de *Yediot Aharonot*), Amnon Rubinstein (ancien Ministre), ou encore le célèbre humoriste et cinéaste *Ephraïm Kishon*, *Joseph Tommy Lapid* (ancien Ministre), Uri Dan (correspondant à Paris puis conseiller du Premier ministre Ariel Sharon).

Depuis 2010, *Maariv* est représenté à Paris par Gideon Kouts.